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Государство, аппарат, бюрократия — история проблемы
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В основу статьи положены тезисы доклада, сделанного автором на XVIII Международных Лиха-
чевских научных чтениях, состоявшихся 17–19 мая 2018 года в Санкт-Петербургском Гуманитарном 
университете профсоюзов*.1 В контексте фразеологизма «Мир устал от мира» рассматриваются 
различия в восприятии мира русской и западной культурами. Осуществляется сравнительный ана-
лиз мировосприятия Л.Н. Толстого и П.-Ж. Прудона с переходом на проблемные аспекты понимания 
современного права, с акцентированием внимания на вопросах соотношения международного права и 
государственного законодательства, а также на особенностях восприятия, нормативного закрепле-
ния и практической реализации правовых принципов и ценностей.
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Th e article is based on the thesis of the paper presented by the author at the 18th International Likhachov 
Scientifi c Conference that took place on 17−19 May, 2018, at St. Petersburg University of the Huma-
nities and Social Sciences. In the context of the phrase the world is tired of peace the diff erences between the 
ways the world is comprehended by the Russian and the Western cultures are described. Th e comparative 
analysis of Leo Tolstoy’s and Pierre-Joseph Proudhon’s worldviews is carried out, passing on the problema-
tic aspects of the understanding of the contemporary law, highlighting the issues of the correlation between 
the international law and the state law, as well as the particularities of the perception, statutorisation and 
practical realisation of the legal principles and values.
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* Чтения проводятся в соответствии с Указом Президента РФ В.В. Путина «Об увековечении памяти 
Д.С. Лихачева» (от 23 мая 2001 г. № 587), в 2018 г. — с использованием гранта Президента РФ на
развитие гражданского общества, предоставленного Фондом президентских грантов (распоряжение 
Президента РФ от 3 апреля 2017 г. № 93-рп).
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